

Un vieil homme écrasé sur la voie de dégagement

Pays - Faits-divers

Lun 18 Aoû 2008 | 00:00

En état d'ébriété, un vieil homme de 72 ans a tenté de traverser la VDO dans la nuit de vendredi à samedi, près de la gare de Montravel. Il a été fauché par une voiture et n'a pas survécu. Un piéton de 72 ans a péri sous les roues d'une voiture, dans la nuit de vendredi à samedi sur la voie de dégagement ouest, à Nouméa.

Vers 3h30, Sosefo Tufele, domicilié au Mont-Dore, avait entrepris de traverser la chaussée au niveau de la gare routière de Montravel, pour rejoindre le côté Doniambo. Il venait de faire à peine quelques pas, quand une Peugeot arrivant de Nouméa l'a fauché. D'après la prise de sang réalisée par les policiers, la victime avait bu de l'alcool (1,4 g/l) et consommé du kava dans la soirée.

L'automobiliste, un homme de 22 ans domicilié à Yahoué (Dumbéa), s'est arrêté pour prévenir les secours. Mais il était trop tard : la victime est décédée dans les minutes qui ont suivi le choc. L'éthylotest a révélé que le conducteur mis en cause avait une alcoolémie très légèrement supérieure au taux autorisé (0,52 g/l, au lieu de 0,5 g/l). Il a été placé en garde à vue, puis relâché avec une convocation au tribunal au mois d'octobre. Il répondra d'homicide involontaire.

Sosefo Tufele est la 38^e victime de la route, cette année, la sixième du mois d'août.